

Wanderausstellung kommt nach Münster

«Treppen entlang der Rhone» in Sicht

MÜNSTER | «Treppen entlang der Rhone» ist nicht nur Titel eines Buches, sondern auch einer Wanderausstellung. Diese ist bald einmal in Münster zu entdecken.

Initiator des Projekts ist der Verein «Edelweiss. Familie & Kulturgut & Verbindung der Generationen». Für das Buch liessen sich 39 Autorinnen und Autoren – unter ihnen auch Oberwalliser wie Damian Elsig, Sarah Gigandet Imsand oder Ernesto Perren – gewinnen.

Auf den 228 Buchseiten warten 300 Illustrationen und 41 Artikel rund ums vielfältige Thema «Treppen» auf die Leserschaft. Das «inhaltlich dichte Buch» sei gedacht für all jene,

«die entdecken möchten, dass vom Rhonegletscher bis nach Genf jeder Aufstieg, jeder Abstieg ein Ereignis ist», schreibt der Verein «Edelweiss». Und Projektleiterin Marie-José Wiedmer hält fest: «Der Treppe eine Publikation zu widmen, das liegt auf der Hand, denn diese Einrichtung für die vertikale Fortbewegung wird oft banalisiert und soll ihren Adel zurückerlangen.»

Die Wanderausstellung zum Buch wird am 2. Februar um 17.30 Uhr im Gemeindesaal von Münster ihre Eröffnung feiern; sie ist dort anschliessend bis zum 19. Februar jeweils von Mittwoch bis Sonntag zwischen 17.00 und 18.30 Uhr zu sehen. Dann geht sie weiter auf eine Tour durch die Schweiz. | **wb**